



**STADT VISSELHÖVEDE
DER BÜRGERMEISTER**

Sitzungsvorlage

Lfd. Nr.: 148-2014
Sachbearbeiter/in: Ute Grigo Az.: 610-07 kö.
Datum: 10.09.2014

**(X) Presse – Erst ab Sitzungstermin zur
Veröffentlichung freigegeben**

A u s s c h u s s / G r e m i u m	B e r a t u n g	D a t u m	A b s t i m m u n g :	Z
Ausschuss für Landwirtschaft, Umwelt und Energie	öffentlich	25.09.2014		
Verwaltungsausschuss	nicht öffentlich	07.10.2014		

Tagesordnungspunkt: Bildung einer Landschaftswacht beim Landkreis Rotenburg (Wümme) - Auswahl und Vorschlag eines Landschaftswartes

**Beschlussvorschlag: Als gemeinsame/r Kandidat/in der Stadt Visselhövede soll
_____ dem Landkreis
als geeigneter Landschaftswart vorgeschlagen werden.**

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 05.08.2014 teilt der Landkreis Rotenburg (Wümme) mit, dass der Kreistag beschlossen hat, zum Jahresbeginn 2015 eine Landschaftswacht, bestehend aus 13 Landschaftswarten, zusammengesetzt jeweils aus den kreisangehörigen Gemeinden, zu bilden.

Ein Vorschlagsrecht für eine Person wurde sowohl den Gemeinden als auch der Arbeitsgemeinschaft der Naturschutzverbände im Landkreis Rotenburg (W.) eingeräumt. Im Idealfall stimmt sich die Gemeinde mit der Arbeitsgemeinschaft vor Ort ab und schlägt eine/n gemeinsame/n Kandidatin/en für den Posten des Landschaftswartes vor. Das ist aber nicht zwingend erforderlich.

Zur Orientierung werden der Sitzungsvorlage das Schreiben des Landkreises sowie die Beschlussvorlage für den Kreistag beigelegt.

Die Fraktionen des Stadtrates wurden aufgefordert, 1 bis 2 Personen, die für den Posten des Landschaftswartes geeignet erscheinen, zu benennen. Stand 18.09: Die CDU und die SPD-Fraktionen schlagen gemeinsam Herrn Herbert Meyer (ehem. Förster) aus Ottingen vor. Herr Meyer ist damit einverstanden.

Unabhängig von der Befragung im politischen Raum hat sich Herr Konstantin Stolzenberg, Visselhövede, für die ehrenamtliche Tätigkeit schriftlich beworben.

Nun gilt es, bis zum 15.11.2014 einen gemeinsamen Kandidaten gegenüber dem Landkreis vorzuschlagen. Die letztendliche Entscheidung über die Besetzung der Landschaftswacht trifft der Kreisausschuss am 16.12.2014.

Im Auftrage

Köhnken, Gerd
Amtsleiter

Zur Beratung freigegeben

Ralf Goebel